

**An die  
Mülheimer Medien**

08. März 2018

**Flagge zeigen für Tibet**

Am Sonntag, den 10. März, wird die Flagge Tibets erneut am Mülheimer Rathaus gehisst und damit an den 60. Jahrestag des tibetischen Nationalaufstandes gegen die Besetzung des Landes durch die chinesischen Kommunisten und die jahrzehntelang andauernde Unterdrückung Tibets erinnert.

CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters: „Damit beteiligt sich erfreulicherweise Mülheim an der Ruhr wie bundesweit Hunderte anderer Städte und Gemeinden an der Aktion ‚Flagge zeigen für Tibet‘. Auch sechs Jahrzehnte nach der Besetzung muss an den Geist der Unfreiheit und die eklatante Verletzung des Selbstbestimmungsrechts von Völkern wie der Tibeter in der freiheitlichen Welt gedacht werden. Es ist zumindest mit dem Hissen der Flagge Tibets am 10. März ein starkes Zeichen der Solidarität mit dem tibetischen Volk zu setzen.“

F.d.R.  
*Hansgeorg Schiemer*  
- Fraktionsgeschäftsführer -